

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## La mayoría absoluta del PSOE tumba el plan de aparcamientos del PP



PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 30/05/2018

El gobierno municipal socialista del Ayuntamiento de Puente Genil hizo valer su mayoría absoluta para tumbar las dos mociones presentadas por el Partido Popular en la sesión plenaria del pasado lunes. Ambas de carácter local, abordaban cuestiones como la ejecución de mejoras en los dos pabellones del polideportivo Francisco Manzano o la elaboración de un plan de aparcamientos para el municipio.

En referencia a la primera, el portavoz de los populares pidió al equipo de gobierno replantearse la actuación en el Quini y en el Miguel Salas porque «no hay que dejar que se queden sin modernizar», aun subrayando la necesidad del nuevo pabellón. Una propuesta a la que se sumó con su apoyo IU pero que los socialistas rechazaron porque, según sentenció el alcalde en el debate, «en la política local hay que priorizar los gastos, como ocurre en cualquier familia».

Respecto a la moción que planteaba la redacción de un documento técnico que recoja las necesidades de ampliación de plazas para el estacionamiento de vehículos en Puente Genil, los dos partidos de izquierdas votaron en contra. Jesús David Sánchez (IU) alegó «hay que promover plazas de rotación de los espacios públicos, regular la zona azul o poner en marcha cuanto antes ese nuevo plan del transporte público». El regidor, Esteban Morales, dio a elegir entre ampliar las zonas de aparcamiento o mejorar el transporte público, ya que «las dos cosas no se pueden acometer». Además, los socialistas aprobaron con el voto de IU y la abstención del PP una moción sobre la reducción del IRPF en el olivar.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Puente Genil dedica a la mujer su sexto Encuentro de Poesía

Tulsa pondrá la música a la cita y Paco Damas propone 'Las Sinsombrero'. La poeta rumana Ana Blandiana es la invitada de honor en esta edición



CARMEN LOZANO [cultura@cordoba.elperiodico.com](mailto:cultura@cordoba.elperiodico.com)  
CÓRDOBA 30/05/2018

La localidad de Puente Genil dedica a la mujer su sexto Encuentro de Poesía, que irá acompañado de música, teatro, danza, vídeo, plástica y performances. Bajo el título Poesía y feminismo, una estética de la diferencia, la cita reunirá, del 1 al 16 de junio, a autores y autoras como

Chantal Maillard, Juana Castro, Ángeles Mora, María Rosal, Julieta Valero, Concha García, Raquel Lanceros, Alejandro Céspedes y Pablo García Casado, entre otros, teniendo como invitada de honor a la poeta Ana Blandiana. En el aspecto musical, destaca la intervención de Tulsa y, en el terreno escénico, el espectáculo de Paco Damas Las Sinsombrero.

Organizado por la Asociación Cultural Poética de Puente Genil, este evento se centra en una «nueva mirada al mundo de la poesía en clave feminista», según señaló Francisco Alcalde, delegado de Turismo, Cultura y Deporte, que presentó este programa en compañía de Esteban Morales, alcalde del Puente Genil, y Antonio Roa, presidente del colectivo poético. «Somos muchos los hombres, y todavía más las mujeres, los que reclamamos desde el arte que la democracia solo se puede construir desde la igualdad», por ello, «la poesía tiene que ser un altavoz de ese deseo colectivo», continuó el delegado, que aseguró que este encuentro «representa una mirada abierta de la poesía que impregna a otras disciplinas como la música o el teatro».

Por su parte, Morales señaló que, con este evento, «en el que se darán cita artistas, poetas y músicos de primer nivel, tanto nacional como internacional», también se disfrutará de conferencias, lecturas poéticas y exposiciones, y se llevarán a cabo en el edificio de la Alianza, el Teatro Circo, la plaza Nacional, la plaza de abastos y Bodegas Delgado. Por último, Antonio Roa resaltó la presencia de la rumana Ana Blandiana, «la poeta de la libertad», así como la clausura del programa, que consistirá en un diálogo entre algunos de los poetas participantes, como Juana Castro, Ángeles Mora, Cecilia Quílez y Guillermo Busutil.

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Ruiz da un notable a la temporada del Ximénez

EFE CÓRDOBA 30/05/2018

El entrenador del Ángel Ximénez-Avia, Julián Ruiz, le da «un notable» al equipo cordobés en el balance de la temporada recientemente finalizada, y precisa que si tuviera que «cuantificar en una nota lo vivido lo haría alrededor del siete».

El técnico cántabro, que se hizo cargo del equipo a principios del marzo en sustitución del malagueño Quino Soler, especificó que, en la parte de la que le toca hacer balance, la formación de Puente Genil «reaccionó enseguida y que si no matemáticamente, sí de manera virtual, se consiguió enseguida el objetivo de la permanencia».

Ruiz subraya que «la Copa del Rey fue una competición en la que el equipo rindió a un alto nivel», ya que primero fue capaz de eliminar al Bada Huesca y luego alcanzar las semifinales tras protagonizar la sorpresa al eliminar al Fraikin Granollers en cuartos.

## Gómez: "el ayuntamiento no le ha hecho ningún favor a Aqualia ni IU es el salvador de nada"

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El portavoz del equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, sale al paso de las declaraciones vertidas por el portavoz municipal de IU, José David Sánchez en puentegenilnoticias.com de GRUPO COMUNICA, tras conocerse que el Juzgado de lo Contencioso Administrativo número 5 de Córdoba ha desestimado el recurso interpuesto por Aqualia referente al acuerdo adoptado por el Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil en enero de 2017. Por el que se resolvía el expediente sancionador contra la empresa concesionaria del servicio de aguas en la localidad con 30.110,73 euros por una infracción muy grave cometida al no garantizar el abastecimiento y suministro de agua potable a los vecinos de la Cañada de la Plata, durante los días 16 a 19 de julio de 2016, tras producirse una avería en la estación de bombeo existente en la urbanización.

Ante esta resolución judicial, Gómez hizo ayer un histórico sobre el asunto para demostrar que IU "no es el salvador de nada, ni la sanción que se le cobra a la concesionaria del agua, es gracias a él"-precisó. Informó que a instancias del equipo de gobierno se redactó un expediente de instrucción en el que "estaba más que acreditada", la responsabilidad de Aqualia en la Cañada de la Plata. Instrucción que aprobó por unanimidad (PSOE, PP e IU), en pleno. Posteriormente y haciendo uso, Aqualia, de su derecho a defenderse jurídicamente, el pleno con los votos favorables del PSOE y PP decidió paralizar el cobro, a la espera de una resolución judicial que es la que ahora se ha producido.

Por lo tanto, incidió Gómez "lo que hicimos fue cumplir la legalidad y acordamos dejar en suspenso la vía administrativa", a expensas de la tramitación judicial iniciada por la concesionaria del agua, como es preceptivo.

Por tanto, apostilló el portavoz municipal, "que no salga ahora IU creyéndose ser el salvador", sino que es "gracias a este equipo de gobierno por el que se abre el expediente". Y posteriormente, tras informar la concesionaria del agua que se defendería judicialmente "no queríamos suspender la deuda a Aqualia ni hacerle un favor", sino en atención a la legalidad esperar el pronunciamiento judicial. Ahora, "con sentencia firme el ayuntamiento tiene un arma para que Aqualia abone la sanción", además la concesionaria deberá pagar las costas del procedimiento.

En relación con el corte de agua en La Mina hace dos veranos, aclaró Gómez que "si hubiésemos tenido informes técnicos claros, que recogieran que Aqualia era la responsable, lo hubiéramos hecho", así que "no confunda el señor Sánchez a la ciudadanía".

## PSOE e IU tumban la creación del Plan Municipal de Aparcamientos que planteó el PP

puentegenilnoticias Virginia Requena Redactora Jefe

La sesión plenaria de anoche en el ayuntamiento de Puente Genil se prolongó hasta cerca de la medianoche, en un debate intenso que giró en torno a tres mociones, una de ellas fue la propuesta de la creación de un Plan Municipal de Aparcamientos que presentada por el PP. En su defensa el concejal, Sergio Velasco, explicó que la finalidad era la de conseguir “una ciudad más accesible y sostenible en la que el protagonista sea el peatón”, también “para evitar colapsos de tráfico”. La moción planteaba poner en uso solares públicos o privados para transformarlos en aparcamientos, y permitir así que en algunas zonas se pudieran eliminar aparcamientos en superficie, como, por ejemplo-citó- la plaza de Santiago en Miragenil.

Jesús David Sánchez, portavoz de IU argumentó el voto en contra de su grupo diciendo que, “alquilando solares se va a provocar el efecto llamada para que más personas utilicen el vehículo”. Y planteó tres alternativas para dar solución a la falta de aparcamiento en la ciudad “promover plazas de rotación en los aparcamientos públicos cerrados, regular la zona azul y poner en marcha el transporte público”. Intenso debate HOY en GRUPO COMUNICA.

El concejal de Seguridad Ciudadana y Tráfico, Francisco Morales, explicó el también voto negativo del PSOE manifestando que “en sintonía con IU, a movilidad se mejora con el transporte público”. Y en referencia a la propuesta del PP- precisó- “ya está bien con tanto Plan, que me diga de qué partida podemos dedicar a estacionamientos”.

Informó que en la localidad se disponen de 5.000 aparcamientos en las calles. Y adelantó, que, no obstante, están estudiando usar algunas zonas para dotarlas de aparcamientos en superficie como la calle Tintor, en los Pinos o en Rosario.

Morales apuntó que, “somos un pueblo peculiar dado que un vecino que vive en calle Horno va andando a la glorieta de Los Trujales y luego coge su vehículo para ir al ambulatorio, que está más cerca”. De hecho, recordó que los empresarios que construyeron aparcamientos subterráneos hicieron estudios de mercado, sin embargo, no han tenido la aceptación esperada. En definitiva- planteó “mejorar la movilidad se consigue potenciando el transporte público”.

Velasco solicitó a los grupos una “reflexión” real a los problemas de los pontanenses y se dirigió al equipo de gobierno diciéndolo que “no nos van a dar lecciones de movilidad ustedes que no han redactado ni un pliego para adjudicar el transporte público”, después de 15 meses- apostilló.

El regidor local, utilizó un refrán popular para cerrar el debate “soplar y sorber, todo no puede ser”, es decir, “o ampliamos las plazas de aparcamiento o mejoramos el transporte público”.

## El PSOE aprueba una reducción del IRPF para actividades agrícolas, sin incluir la enmienda del PP exigiendo a la Junta unos índices favorables al olivar

puentegenilnoticias Virginia Requena Redactora Jefe

El PSOE presentó ayer en el pleno una moción con la que solicitaba una reducción del Impuesto de Renta de las Personas Físicas (IRPF) para actividades agrícolas y ganaderas en la provincia de Córdoba dado que, según recoge en el texto de exposición de motivos, “el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente ha puesto de manifiesto que durante 2017 se han producido circunstancias excepcionales en el desarrollo de actividades agrícolas y ganaderas de modo que Córdoba sólo cuenta con reducciones en la cosecha de uva para vino tenga o no la Denominación de Origen”, lo que interpretan como un “agravio discriminatorio” del mismo modo que la reducción ya existente sea menor en la provincia de Málaga o que el sector del olivo no cuenta con una bajada del impuesto que sí existe en regiones como Jaén, Sevilla, la ya mencionada Málaga, Huesca, Zaragoza o Albacete. Una información de GRUPO COMUNICA (Infórmese de nuestros servicios para PUENTE GENIL y ALDEAS, 957601002).

Izquierda Unida, apoyó la moción, no obstante, y en el desarrollo de su defensa la concejala Reyes Estrada pidió “leyes más duras” al Ministerio.

El PP transmitió su intención de apoyar la moción, pero incluyendo la siguiente enmienda: “instar a la Junta de Andalucía a que facilite al Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente la información correcta para poder adoptar para el año 2017 el índice de rendimiento neto al 0,18 en los productos del olivar”.

El portavoz socialista, José Antonio Gómez, se negó porque “mientras que los cereales se han sometido a la reducción, no ha ocurrido en el olivar”, cultivo que afecta a un sector importante en Puente Genil. Recordó Gómez que en Puente Genil “tenemos cuatro cooperativas “y unos 40.000 agricultores en la provincia de Córdoba que se ven afectados. Y- apostilló -que “la provincia de Córdoba está en el vagón de cola del Gobierno de Rajoy”.

Finalmente, el PP se abstuvo y el PSOE aprobó la propuesta contando con el respaldo de IU.

## Sin efecto la propuesta del PP para mejorar el polideportivo porque están en carga muchas actuaciones

puentegenilnoticias Virginia Requena Redactora Jefe

Otro del foco informativo, anoche, en el pleno ordinario del mes de mayo de Puente Genil estuvo puesto en las instalaciones deportivas.

El debate surgió a raíz de la propuesta del PP de llevar a cabo mejoras en el Polideportivo Municipal "Francisco Manzano", con especial incidencia en los pabellones Joaquín Crespo "Quini" y "Alcalde Miguel Salas". El portavoz del PP, Antonio Pineda, defendió la moción, partiendo de la idea del crecimiento "notable de la práctica deportiva en Puente Genil", y del apoyo de este grupo a la construcción del nuevo pabellón, "estamos a favor". No obstante, invitó al equipo de Gobierno a replantearse la actuación de mejora en los dos pabellones, "para modernizarlos", mientras que se construye el nuevo enclave que "no será antes de los tres años". Una información de GRUPO COMUNICA (siga todas las noticias, reportajes, entrevistas. Infórmese de nuestros servicios en el 957601002).

Izquierda Unida votó a favor, según Jesús David Sánchez, "compartimos análisis de las necesidades en las instalaciones deportivas, porque hay un margen de mejora" Y -precisó - "lo apoyamos como alternativa a los 3 millones para el nuevo pabellón, porque dudamos que sea una cuestión necesaria y estratégica".

El PSOE votó en contra porque "lo fundamental de lo que usted plantea (dirigiéndose a Pineda) está en el presupuesto", manifestó el alcalde, Esteban Morales.

Le precedió en el uso de la palabra, el portavoz socialista, José Antonio Gómez, quien llevó a cabo un extenso relato de las inversiones realizadas. Por un lado, las acometidas en los gobiernos anteriores al socialista con la ampliación en instalaciones deportivas, pero de las que señaló significativas deficiencias como en la pista Sánchez Cuenca, el de La Galana, o el campo de hockey cuyo césped será sustituido en verano. Gómez, se centró, a continuación, en las inversiones realizadas desde 2011 y concretamente en los proyectos presupuestados para este ejercicio, tales como la mejora de espacios en los vestuarios del Miguel Salas, los 230.000 euros para la sustitución del césped del campo de hockey o la mejora en la accesibilidad al polideportivo municipal.

Finalmente, la propuesta no salió adelante por la negativa del PSOE.

El PP planteaba actuaciones en ambos pabellones. En el Quini, para mejorar las carencias que presentan los vestuarios, la sala de prensa, o el gimnasio. En el pabellón Miguel Salas, mejoras dirigidas a la construcción de nuevos vestuarios, una sala de control antidopaje, la ampliación del graderío para aumentar la capacidad a más de un millar de espectadores.

## I Festival del Comercio, intenso fin de semana con cuatro eventos en el centro de Puente Genil

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La asociación de Comercio Puente Genil ha presentado el I Festival de Comercio que tendrá lugar durante un fin de semana, el comprendido entre el 13 y 14 de julio. Se trata de un proyecto novedoso y ambicioso que consiste en la celebración de cuatro eventos concentrados en estos dos días. Una acción comercial que tiene un presupuesto de 25.000 euros. TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA (Sigue nuestras entrevistas, reportajes y eventos...Sólo con Comunica). Esta mañana han presentado el cartel anunciador la concejala de Desarrollo Económico, Verónica Morillo, la vicepresidenta de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo y el presidente de Comercio, José Florencio Bedmar. Según indicó este último, "hemos aunado el esfuerzo en varios pilares, como un cambio fundamental", la idea engloba actividades lineales y transversales.

Los eventos son la Gala de Miss y Mister Puente Genil que se celebrará en el IES Manuel Reina; el I Festival de la Tapa, las Noches Mágicas, (viene a sustituir el shopping night) se celebrará el viernes, 13 de julio con la apertura nocturna de los comercios y rebajas en los artículos. Y por último "algo muy novedoso para potenciar la imagen de las aldeas", las pedanías darán a conocer su folclore y gastronomía, cultura..., denominado el Festival de las Aldeas.

Con esta iniciativa-dijo Morillo- "los comerciantes están modernizándose", y remarcó "el cambio profundo del comercio local y la repercusión en el desarrollo turístico que puede tener", incidió. Por lo que anunció que "es un orgullo compartir este momento". Por su parte, Carrillo, como presidenta de Iprodeco, calificó el programa de "magnífica idea porque han sabido recoger distintas iniciativas, aunarlas y sacarlas al exterior".

## Clausurado el tercer taller de ayudante de cocina y camarero cursado por 16 desempleados

puentegenilnoticias Virginia Requena Redactora Jefe

El pasado viernes 25 de mayo tenía lugar la clausura del tercer taller de formación de inserción socio-laboral de ayudante de cocina y camarero en el que han participado 11 mujeres y 5 hombres parados, con escasa formación académica y laboral, mayoritariamente de etnia gitana en situación de vulnerabilidad social, proyecto cofinanciado por el Ministerio de Servicios Sociales, la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales y el Ayuntamiento de Puente Genil en el marco del Plan Integral para la Comunidad Gitana de Andalucía. GRUPO COMUNICA (nuestros servicios en TV-TELEFONIA -INTERNET). El proceso de formación se ha llevado a cabo en las instalaciones que dispone la Asociación de Voluntarios de Acción Social (AVAS), entidad prestadora del servicio y desarrolladora del taller, impartándose entre otros conocimientos, métodos de

cocinado, conservación de alimentos, aplicaciones gastronómicas básicas, seguridad e higiene en la cocina y prácticas de servicio.

El taller se desarrolla en una primera fase teórica de 240 horas de formación que ahora finaliza y una segunda fase práctica de 100 horas a lo largo del mes de junio en diferentes empresas del sector de la hostelería de la localidad. Asistieron a la clausura del taller el alcalde, Esteban Morales, junto a la concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos y personal directivo de la asociación AVAS.

## Asojem respalda a Agrosevilla en su 40 aniversario y en plena batalla por los aranceles de EEUU

puentegenilnoticias Rocio Díaz

La Asociación de Empresarios de Puente Genil, Asojem, respaldó ayer a la cooperativa Agrosevilla en la celebración de su 40 aniversario. Y es que, dicha cooperativa, reconocida como la mayor productora y exportadora de aceituna de mesa del mundo, gracias a una producción de 80.000 toneladas al año, organizó ayer una jornada de puertas abiertas para dar a conocer sus instalaciones. Alfonso Ariza, presidente de Asojem, valoraba "positivamente" el trabajo de esta cooperativa, hoy por hoy ejemplo de éxito por abrirse a nuevos mercados y formas de consumo. Información de GRUPO COMUNICA (infórmese de nuestros servicios en 957601002).

Agrosevilla agrupa en la actualidad a 4.000 agricultores y doce cooperativas, entre ellas la Cooperativa Agrícola Olivarera Nuestra Señora de los Desamparados de Puente Genil. Su responsable, José Calzado, expuso la importancia de haber conseguido con ello un "valor añadido" a la aceituna, y por ende, una repercusión económica positiva para el municipio.

A pesar de ello, Agrosevilla se ha visto obligada a reducir su producción de aceituna negra un 15%, debido a la guerra comercial impuesta por la Administración Trump. Desde la aplicación, el pasado 28 de enero, del arancel antidumping (del 17,13%) a las exportaciones de aceituna de mesa española en Estados Unidos, Agrosevilla cuenta por ello con una línea de producción de este producto, trabajando al 50% de su capacidad. Esta circunstancia ha obligado a la empresa sevillana a prescindir ya de 50 de sus trabajadores eventuales, no descartándose aumentar esta cifra hasta los 100 trabajadores de una plantilla de 500 personas.

El consejero de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural, Rodrigo Sánchez Haro, reiteró el respaldo de la Junta de Andalucía al sector del olivar, el único que cuenta con un Subprograma específico dentro del Programa de Desarrollo Rural de Andalucía y que le permite tener más de 300 millones de euros de presupuesto destinado en exclusiva a este cultivo y su industria asociada.

Gabriel Redondo, presidente de Agrosevilla, reclamó, por su parte, que "es el momento de ejercer toda la presión diplomática que sea posible". Agrosevilla exporta sus productos a más de 70 países. Genera más de 27 millones de euros en un año, repartidos en aproximadamente 500.000 jornales por cosecha.

## Afasur organiza un Concierto solidario con los Hermanos Cuenca, Rafael Chía y la Coral Miguel Gant

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La asociación Afasur Genil, que atiende a enfermos de alzhéimer y otras demencias, organiza un concierto benéfico previsto para el próximo, 16 de junio. Esta tarde han desvelado el cartel con los artistas que participarán del evento. TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA- NOTICIAS (de martes a viernes a las 8 horas, 14:30 y 20:30).

La concejala de Desarrollo Económico, Verónica Morillo, y el presidente de Afasur, Manuel Poyato junto al vocal, Antonio García han detallado el acto en el que participarán los Hermanos Cuenca, Rafael Chía, la Coral Mixta Miguel Gant, la bailaora Raquel Padilla. Al piano estará Silvia Fernández y la dirección correrá a cargo de Rafael Sánchez. El espectáculo, "inérito en Puente Genil "-dijo Poyato -se celebrará en el Teatro Circo (21 horas).

La edil apuntó que con el concierto se persigue "tanto recaudar fondos como conocer la labor que realiza la asociación". Por su parte, Poyato informó que actualmente atienden a 38 usuarios en el centro, en el que están empleadas 22 personas e incidió en la necesidad de un "diagnóstico precoz". Por su parte Aguilar, quien forma parte de la directiva de la asociación desde que falleciera su madre aquejada de la enfermedad durante 20 años, apostilló que el "centro es de gran ayuda para los cuidadores a los que les permite tiempo libre, mientras que los enfermos están muy bien cuidados".

El colectivo tiene previsto poner en marcha un taller de la memoria. Quedaría emplazado en la planta baja de centro, pero para ello y para los gastos corrientes y de mantenimientos necesitan recursos económicos, como los que conseguirán a través de este evento. El donativo solidario es de 12 euros, también está a disposición de los interesados la Fila "0". Las entradas están disponibles en la sede de Afasur, el Calzados Isa y en Papelería La Ideal.

## El equipo de Gobierno vota en contra del Plan Municipal de Aparcamientos y defiende su política de priorizar gastos



29 mayo, 2018 Escrito por Pablo Mansilla  
El Ayuntamiento de Puente Genil acogió este lunes una larga sesión plenaria de carácter ordinario correspondiente al mes de mayo en la cual tuvieron lugar debates caracterizados por la extensión de los mismos y por no dejar ni un solo detalle sin importancia a la hora de

defender las ideas propuestas en los discursos de aquellos representantes políticos que tomaron la palabra.

Cabe destacar en este sentido que la mayoría absoluta del gobierno del PSOE tumbó las dos mociones presentadas por el PP y sacó adelante la suya, referente a la reducción del IRPF para actividades agrícolas y ganaderas en la provincia de Córdoba. El carácter local de las propuestas de los populares dio pie a que los tiempos de intervención se alargasen, como ocurrió en la propuesta relativa a las mejoras necesarias en el Polideportivo "Francisco Manzano", con especial incidencia en los pabellones Joaquín Crespo "Quini" y "Alcalde Miguel Salas".

El portavoz del PP, Antonio Pineda, invitó al equipo de Gobierno a replantearse la ejecución de trabajos que mejoren las instalaciones deportivas existentes en la localidad porque "no hay que dejar que se queden sin modernizar" aun considerando que "el nuevo pabellón es necesario" pese a que su ejecución será a plazos por la momentánea financiación del mismo a través del presupuesto municipal. Esta propuesta contó con el voto a favor de IU, justificando Jesús David Sánchez su apoyo en que "compartimos el análisis de la situación existente en la localidad con las instalaciones deportivas excepto la prioridad del nuevo pabellón".

Sin embargo, los socialistas se opusieron y en su turno de palabra, el portavoz del grupo, José Antonio Gómez, hizo una larga exposición de los problemas que han generado otras infraestructuras como el pabellón Sánchez Cuenca, el de La Galana, o el campo de hockey cuyo césped será sustituido en verano y de cuyo proyecto se están elaborando los pliegos de condiciones para la próxima licitación. Al existir varios proyectos en los presupuestos de este año relacionados con actuaciones cuyo objetivo es la mejora de espacios como los vestuarios del Miguel Salas, los socialistas acabaron aportando razones para votar en contra de la moción y dejarla sin efecto. Asimismo, la firma final la puso el alcalde, Esteban Morales, diciendo que en "la política local hay que priorizar los gastos como hace cualquier familia".

Lo mismo ocurriría con la relativa a la redacción de un Plan Municipal de Aparcamientos para Puente Genil. El presidente del PP, Sergio Velasco, explicó que la idea es la elaboración de un documento de carácter técnico que analice las necesidades en los distintos barrios de la localidad y el entorno de los principales centros de atracción de visitantes, la utilización de solares o espacios de titularidad pública para que puedan transformarse en zonas de aparcamiento, el arrendamiento de solares o espacios de titularidad privada allí donde no se disponga de suelo público para su transformación en zonas de estacionamiento, o suprimir aparcamientos en aquellas zonas que permitan una recuperación de la belleza estética de determinados entornos urbanos.

No obstante, IU y PSOE coincidieron en su punto de vista para rechazar la moción popular. Jesús David Sánchez lamentó que aún no se haya resuelto el problema del transporte público y añadió que hay que promover plazas de rotación de las plazas de parking público, regular la zona azul de aparcamientos y poner en marcha ese nuevo plan del transporte público para solucionarlo". Por su parte, el concejal de Seguridad Ciudadana y Tráfico, Francisco Morales, indicó que "somos un pueblo peculiar dado que un vecino que vive en calle Horno va andando a la glorieta de Los Trujales y luego coge su vehículo para ir al ambulatorio, que está más cerca". Además, "no tiene sentido restar protagonismo al vehículo privado, potenciar los itinerarios peatonales y crear más plazas de aparcamiento". Velasco respondió a Morales pidiéndole una "reflexión" real a los problemas de los pontanenses relacionados con este asunto; tomando la palabra al final el alcalde. "O ampliamos las plazas de aparcamiento o mejoramos el transporte público, pero las dos cosas no podemos", subrayó Esteban Morales.

La tercera moción la presentó el grupo socialista, que abordaba la reducción del Impuesto de Renta de las Personas Físicas (IRPF) para actividades agrícolas y ganaderas en la provincia de Córdoba dado que, según

recoge en el texto de exposición de motivos, "el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente ha puesto de manifiesto que durante 2017 se han producido circunstancias excepcionales en el desarrollo de actividades agrícolas y ganaderas de modo que Córdoba sólo cuenta con reducciones en la cosecha de uva para vino tenga o no la Denominación de Origen", lo que interpretan como un "agravio discriminatorio" del mismo modo que la reducción ya existente sea menor en la provincia de Málaga o que el sector del olivo no cuenta con una bajada del impuesto que sí existe en regiones como Jaén, Sevilla, la ya mencionada Málaga, Huesca, Zaragoza o Albacete.

La propuesta contó con el voto favorable de Izquierda Unida, reclamando la concejala Reyes Estrada "leyes más duras" al Ministerio que tiene las competencias. Una tendencia de voto a la que quiso sumarse el PP si el equipo de Gobierno hubiese aceptado la enmienda de sustitución que presentaron en la que instaban a la Junta de Andalucía a que "facilite al Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente la información correcta para poder adoptar para el año 2017 el índice de rendimiento neto al 0,18 en los productos del olivar" y a que le envíe la información correcta sobre los errores reconocidos en la provincia de Córdoba". No obstante, el PSOE se negó y la sacó adelante con el apoyo de IU.

CORDOPOLIS®

[www.cordobopolis.es](http://www.cordobopolis.es)

## El feminismo protagonizará el VI Encuentro de Poesía de Puente Genil

'Una estética de la diferencia' será el lema que centrará el certamen entre el 1 y el 16 de junio



CORDÓPOLIS - 30/05/2018 03:30 0

El delegado de territorial Cultura, Turismo y Deporte de la Junta en Córdoba, Francisco Alcalde, acompañado por el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, y por el director del VI Encuentro de Poesía, Antonio Roa, ha presentado este evento, que este año tiene como tema Poesía y feminismo. Una estética de la diferencia y que tendrá lugar en varios espacios de la localidad pontana del 1 al 16 de junio.

Según ha indicado la administración autonómica en una nota, el delegado de Cultura ha señalado que esta edición "se centra en una nueva mirada al mundo de la poesía en clave feminista", siendo Puente Genil "cuna de poetas universales como Juan Rejano o Ricardo Molina y donde la poesía se respira en el ambiente, en el pálpito diario."

"Porque somos muchos hombres y más mujeres, los que reclamamos desde el arte, que la democracia sólo se puede construir desde la igualdad, y que esa igualdad es la que debe impregnar constantemente todos los aspectos de la vida social. Por ello, la poesía, puede ser, tiene que ser, un altavoz de ese deseo colectivo", ha añadido Alcalde.

Además, ha señalado que desde la Consejería de Cultura, “nos hacemos partícipes de este proyecto, porque compartimos que la actividad cultural, parafraseando a Gabriel Celaya, no puede ser solo un adorno, debemos tocar el fondo y contribuir a potenciar todos los valores de la ciudadanía”.

Asimismo, “nos identificamos con este encuentro de Puente Genil, porque representa una mirada abierta de la poesía, lejos de las tribunas y las academias, y que impregna también a otras disciplinas como la música o las artes escénicas. Este es, en definitiva, el espíritu y la letra del encuentro: romper los límites de los géneros, para abrir un diálogo abierto y plural”, ha agregado.

Por su parte, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha afirmado que “durante la primera quincena del mes de junio, Puente Genil vuelve a ser el centro neurálgico de la poesía, de actividades musicales y plásticas, en el que, de nuevo, se vuelven a dar cita artistas, poetas y músicos de primer nivel tanto nacional como internacional”.

Se trata, en definitiva, de una verdadera apuesta por la cultura con mayúsculas, con la poesía como muro maestro del edificio al que se adosan los pilares de otras manifestaciones artísticas. “La mujer, la poesía feminista, la lucha por la libertad y por la igualdad, vestirán de versos, de imágenes y de sonidos mágicos el casco antiguo de Puente Genil”, ha concluido Morales.

Por su parte, el director, Antonio Roa, ha explicado la programación de este encuentro en el que la invitada de honor es Ana Blandiana, “la poeta de la libertad”, y que finalizará con un diálogo entre poetas en el que participan Juana Castro, Raquel Lanseros, Cecilia Quílez, Ángeles Mora y Guillermo Busutil, y un homenaje a Las Sinsombrero con el concierto de Paco Damas.